

ADEMÁS SE MODIFICÓ HORARIO DE TOQUE DE QUEDA EN CAÑETE, CONTULMO Y TIRÚA

Alcaldes de la provincia de Arauco piden refuerzos en la seguridad

Pablo Carrasco Pérez
 pablo.carrasco@diarioconcepcion.cl

Dos peticiones realizaron los alcaldes y alcaldesas de las comunas de la provincia de Arauco al Gobierno: un refuerzo en la dotación policial y militar en la zona y segundo, mayor inversión del estado en el territorio.

Así lo manifestó Cristian Peña, alcalde de Lebu y presidente de la Corporación Arauco Siete, y que precisamente agrupa a los 7 municipios que forman la provincia, tras la reunión de este domingo con el subsecretario del Interior Manuel Monsalve.

"Le manifestamos, los 7 alcaldes de la provincia de Arauco, la necesidad de mejorar y de incrementar la presencia policial y militar en el territorio, hoy día tenemos una provincia que está consternada con esta situación y creemos que es necesario que haya respuesta por parte del Estado en presencia policial y militar mucho más potente y también con mucha más presencia del Estado en la provincia de Arauco".

Sobre la respuesta del Gobierno que se comprometió con la solicitud, el jefe comunal informó que en los próximos días conocerán en detalle cuáles serán las medidas que finalmente adopte el Ejecutivo respecto de la seguridad y la presencia del Estado en formas en la provincia.

"Nos van a contar durante esta semana cuáles son los resultados de esa diligencia, esperamos que se concrete sobre todo para mayor tranquilidad de los habitantes de la provincia de Arauco que esperan una mayor presencia policial y militar en la zona y que además requerimos atacar los problemas de fondo que significan una mayor presencia del Estado, para poder ir dando respuesta a las necesidades que tienen las distintas comunas de la provincia de Arauco", agregó Cristian Peña.

Habrà más seguridad

En esta perspectiva, el subsecretario Monsalve reconoció que la solicitud de mayor seguridad era entendible, dado el contexto que hoy se vive en la zona y que había tenido un periodo de mayor tranquilidad y prosperidad que se interrumpió con este triple asesinato.

"Lo primero que han pedido los alcaldes y las alcaldesas es poder reforzar las medidas de control terri-

Gobierno comprometió más apoyo, lo que se analizará esta semana en un trabajo coordinado con el ministerio de Defensa. También, jefes comunales piden mayor presencia del Estado en otras áreas que permitan salir del histórico retraso.



UN AUMENTO en los controles en rutas y caminos en la provincia habrá según el Gobierno.

FOTO: X.JEDENABIOBIO

De 22 PM a 06 AM rige Toque de Queda

Así se comunicó este domingo mediante el Bando N°26 de la Jefatura de la Defensa Nacional.

No al Estado de Sitio por ahora

Así lo aseguró el subsecretario del Interior, quien sostuvo que el tema fue analizado y concordado con las policías y las Fuerzas Armadas.

torial, tanto con presencia militar como con presencia policial. Obviamente, esa demanda es completamente legítima".

Por ello, expresó Monsalve, habrá un refuerzo de personal, equipamiento, lo que se traducirá en nuevos despliegues en el territorio para responder a esta demanda de mayor seguridad, explicó la autoridad y anticipó una reunión con Defensa para estructurar este proceso.

"A partir de la petición de los alcaldes y las alcaldesas se ha comprometido que este lunes, en la reunión que vamos a sostener en la zona con la ministra de Defensa y con el jefe de la Defensa Nacional y las policías, vamos a reforzar esa medida de control territorial y se las vamos a informar a los alcaldes de la Provincia de Arauco".

"Una de las estrategias que hemos seguido durante estos 2 años

tiene que ver con que la capacidad de control del territorio que tiene el Estado se amplíe en muchos más lugares, en horarios mucho más extensos, con mayor equipamiento, con mayor cantidad de presencia de personal militar y policial. Y eso es lo que vamos a implementar", aseguró el subsecretario.

Sobre los lugares donde se realizarán, el representante ministerial indicó que obviamente no se darán a conocer.

Estado de Sitio

En relación con el debate que se ha generado sobre decretar o no el Estado de Sitio, nuevamente el representante del ministerio del Interior expresó que, tras los análisis realizados en conjunto con las Fuerzas Armadas y las policías, hoy no sería útil.

"Cuando se ha hecho esta pregunta, después de lo ocurrido, si el

estado de sitio contribuiría en algo a las tareas que hoy día tienen que llevar adelante las Fuerzas Armadas y las Policías, la respuesta ha sido no. Porque desde el punto de vista estrictamente legal, el estado de sitio lo único que sumaría sería la facultad de que cuando se tomen detenidas personas no sean llevadas a recintos policiales o a recintos penitenciarios. Esa es una facultad que no es considerada útil hoy día", detalló Monsalve.

En tanto, durante este domingo se conoció del cambio en el horario del Toque de Queda que rige en las comunas de Cañete, Contulmo y Tirúa.

Así lo que se decretó fue extender su horario el que a contar de ahora se inicia las 22:00 horas y se extiende hasta las 06:00 del día siguiente.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl